



神明中だより

<http://www.suginami-school.ed.jp/shinmeichu/>

教育目標 創造・鍛錬・共生 校訓 自主・自律

令和2年9月30日

9月号

杉並区立神明中学校

杉並区南荻窪2-37-28

【withコロナ 冷静に、一つ一つ積み重ねていく日々】

副校長 大柴 浩一

例年とは違い短い夏休みを終えて、8月24日（月）から2学期が始まりました。本来、8月は、オリンピック・パラリンピックに盛り上がる熱い夏になるはずでした。しかし、現実はそうなりませんでした。昨年度末に突如広まった新型コロナウイルス感染症は、今夏のオリンピック・パラリンピックを追いやり、今なお世界中に暗い影を伸ばしています。

コロナ禍で校内外のさまざまな行事や大会が中止となつた。部活動に青春を懸けてきた中学・高校の最終学年の3年生にとって、夏の全国中学校体育大会（全中）・全国高等学校総合体育大会（インターハイ）・全国高等学校総合文化祭（全国高総文祭）が中止となつたことは、断腸の思いであろう。

withコロナの時代には「安全」と「日常」の両立が求められる。ゼロリスクは不可能である以上、「結果として感染者を生まない体制づくり」を目指し続けることが、解の一つとなろう。その積み重ねの中で、やがて最善策が導き出される。我々が、今することは、手洗いの励行、マスクの着用、三密を避けることです。

「小さなことを積み重ねること、一つ一つの努力を積み重ねていくことが大切だ。後に道が開けるものだ。」とイチローも言っています。できる対応を、冷静に、一つ一つ積み重ねていく日々が、今求められています。

体育大会や文化発表会（合唱コンクール）は、時期を変えたり、規模を縮小したりして開催する学校があります。つまり、価値ある教育活動だと再認識できたと言えます。過剰な回避への取り組みが生徒や教職員にもたらす肉体的・心理的負担も大きい問題です。その都度、変更があると思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

「3密」を避けつつ教育活動を展開していくという難しい要請に、学校現場は苦しめられています。ワンチームの連帯感で乗り切っていきたいものです。

コロナウイルス感染拡大防止の為、今年度の体育大会は2学期10月17日（土）に延期して実施を予定しております。感染拡大防止のため規模縮小・内容の精選を行い、来場者については保護者（2名以内）のみで開催させていただきます。何卒ご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

《8月・9月のアルバム》

《始業式・生徒会役員選挙 (動画)》



【2学期始業式】



【生徒会役員選挙 (動画)】



《修学旅行》 9月21日 (月) ~23日 (水)



【1日目伏見稻荷大社】



【1日目ホテルにて法話】



【2日目高台寺 (能鑑賞)】



【2日目東大寺】



【3日目嵐山「渡月橋」】



【3日目京都駅お土産】

【10月の予定】

10/2 (金) 生徒総会 (放送)

19 (月) 振替休業日

10 (土) 土曜授業 (3時間)

22 (木) 歯科検診 (全)

14 (水) 体育大会予行

24 (土) 土曜授業 (3時間)

17 (土) 体育大会